



COMENTARIOS

Salud al servicio de Chile

La salud sigue siendo una deuda pendiente, pues a pesar de los avances, persisten en el país brechas en infraestructura, cobertura y acceso, especialmente en regiones como Tarapacá. La falta de especialistas y los largos tiempos de espera afectan la calidad de vida de miles de personas.

Según la Superintendencia de Salud en nuestra región existe menos de un especialista por cada mil habitantes, y de acuerdo al Departamento de Estadísticas e Información de Salud, en el 2023 murieron más de 17 mil personas de las listas de espera del sistema público.

Frente a esto las universidades estatales jugamos un rol clave. Por eso, la Universidad Arturo Prat impulsa la creación de la carrera de Medicina en Iquique, pensada desde nuestras propias necesidades y para el norte de Chile. Esta iniciativa de la Universidad Regional para la comunidad de Tarapacá, se ha robustecido con el liderazgo del gobernador, la delegada presidencial y actores como el Colegio Médico, la Seremi de Salud, el Servicio de Salud, hospitales, clínicas, representantes de la red APS municipal y otros servicios.

Esta contribución se suma a la larga trayectoria y prestigio que tienen nuestras carreras de la Salud (Enfermería, Kinesología, Odontología, Fonoaudiología, Química y Farmacia, así como Psicología), como también al trabajo consolidado de los Centros de Atención de Salud (Odontológico, Kinési-



Según la Superintendencia de Salud en nuestra región existe menos de un especialista por cada mil habitantes”.

Alberto Martínez,
rector Universidad Arturo Prat

co, Psicológico y Fonoaudiológico).

Porque nuestro estudiantado recibe una formación de calidad con docentes de trayectoria, y tecnología e infraestructura de primer nivel, posibilitando que su presencia, eficiencia y compromiso, sea valorado en los campos clínicos.

Entre 2013 y 2024 egresaron 2.488 estudiantes del área, de los cuales 2.253 ya están titulados. Seguiremos por esta senda convencidos que la salud no puede esperar, como lo confirman autoridades, consultorios y hospitales, además, de servicios públicos y privados que hoy cuentan y esperan a nuestras y nuestros profesionales.